

Les stars de la foi

Honte de Jésus ?

En France, dès que l'on parle de Jésus, beaucoup de gens, gênés, coupent court à la conversation alors que d'autres n'hésitent pas à médire sur le christianisme en rappelant tous les scandales de l'Eglise. De ce fait, on se tait, on peut même cacher notre foi, un peu comme Pierre avant la croix : « *Je ne connais pas cet homme !* » (Marc 14 : 71) Quel dommage ! J'aimerais tellement que cette nation puisse redécouvrir qui est vraiment Jésus, que croire en lui, ce n'est pas seulement pour les enfants ou les dégénérés qu'on nous montre à tour de bras au cinéma. Bien des personnes de renom que l'on apprécie, d'hier ou d'aujourd'hui, ont décidé de remettre leur vie entre les mains du Christ et désiré suivre ses enseignements.

Jane Austen, une grande figure de la littérature anglaise du XVIII^e siècle

Récemment, j'ai eu le privilège de visiter la maison de Jane Austen, l'une des plus grandes figures de la littérature anglaise du XVIII^e siècle (Cf. Orgueil et Préjugés) Elle a écrit plusieurs prières dont voici un extrait de celle accrochée près de son lit : « Fais-nous la grâce, Père tout-puissant, [...] de nous adresser à toi pas seulement avec nos lèvres mais aussi avec notre cœur. Tu es partout présent, aucun secret ne peut t'être caché. Sachant cela, apprends-nous à fixer nos pensées sur toi, avec révérence et dévotion, afin que nous ne priions pas en vain.[...] Fais-nous ressentir nos péchés au plus profond de nous-mêmes, afin que notre repentir soit sincère et que nos résolutions soient fermes afin d'éviter d'en commettre d'autres à l'avenir [...] Notre Père qui es aux cieux... »

Vianney, top 5 des personnalités appréciées des Français en 2023

Le chanteur Vianney : « La foi c'est peut-être ce qui me permet de garder une lumière dans tout ce que je fais. C'est à dire que je suis jamais inquiet. Voilà. [...] Je l'ai jamais été. [...] Même quand je dormais dehors pendant mes voyages et que j'avais faim et qu'il faisait froid et que j'en pouvais plus ... J'ai jamais perdu espoir. Il y a des gens qui vivent des situations bien plus difficiles, et je leur souhaite de garder la foi, l'espérance... » Et ce désir de communiquer l'espérance se prolonge dans ses engagements sur le terrain. Avec 250 jeunes de l'association « Hiver solidaire » qui se relaient, il participe à l'accueil de sans-abris dans sa paroisse. Il fait ce qu'il y a à faire, en toute simplicité. Il lui arrive même de dormir avec eux.

Olivier Giroud, meilleur buteur de l'histoire de l'équipe de France en 2023

Olivier Giroud, meilleur buteur de l'histoire de l'équipe de France : un an après son baptême, il se fait tatouer en latin le verset « L'éternel est mon berger, je ne manquerai de rien » sur l'avant-bras. « Jésus est là quand je marque un but, mais il est encore là quand on échoue, bien sûr ! Je prie très souvent dans un souci de reconnaissance [...]. Dans la prière, je veux remercier, confier mes projets, mais aussi demander pardon pour mes erreurs. »

Justin Bieber, "la troisième célébrité la plus puissante au monde" en 2011

Le chanteur américain Justin Bieber pour qui j'ai un petit faible ???? : « Comme vous le savez tous, je suis un disciple de Jésus. Ce que vous ne savez peut-être pas, c'est que je ne suis pas un homme religieux. Je suis les enseignements de Jésus et je crois qu'il est le Messie. Il y a beaucoup de choses que j'ai vues dans les églises et que je désapprouve fortement. Le jugement, l'exclusion, la haine, tout cela au nom du christianisme. Je ne veux rien savoir de tout cela. Ce que je veux, c'est aimer et ressembler à Jésus et montrer aux gens son pouvoir de guérison miraculeuse. »

Eric-Emmanuel Schmitt, l'un des auteurs francophones les plus lus et les plus représentés dans le monde.

L'auteur et philosophe Eric-Emmanuel Schmitt. Né dans une famille athée, il raconte que lors d'une nuit, perdu dans le Sahara, il a été « incendié » par la foi. Il avoue être complètement « obsédé par les Evangiles. » Pendant sept ans, il cherche à comprendre les divers événements de la vie de Jésus ainsi que sa mort sur la croix. « À l'issue de ces sept années de réflexion, j'ai découvert que j'étais devenu chrétien. »

Blaise Pascal, un des plus grands esprits du XVII^e siècle

Ne vous excusez pas d'être chrétien ! Vous êtes en bonne compagnie ! N'ayez pas peur de partager la Bonne Nouvelle. Même le plus « endurci » des humains ressent un jour ou l'autre un vide spirituel au fond de lui-même, dont Blaise Pascal, le célèbre philosophe et mathématicien français, disait « qu'il a la forme de Dieu ! » « *Je n'ai point honte de l'Evangile : c'est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit.* » (Romains 1 : 16)